

Popular cantante Paulo F.G. fallece en accidente automovilístico en La Habana



Paulito FG

La Habana, 1 mar (RHC) El reconocido músico Paulo Fernández Gallo -Paulito FG- falleció este sábado en La Habana, como consecuencia de un accidente automovilístico.

El siniestro ocurrió en la intersección de calle 12 con Malecón, en el Vedado habanero al impactar su vehículo con un ómnibus Transtur.

Paulito, uno de los innovadores originales de la timba y popular intérprete de salsa, inició su carrera profesional cantando con Adalberto Álvarez y Dan Den. Luego integró la banda Opus 13, liderada por los arreglistas Joaquín Betancourt y Juan Manuel Ceruto, de la cual asumió la dirección a principios de los años de la década de los años 90 del pasado siglo.

Cambió el nombre del grupo por La Élite, y desde entonces estuvo al frente de este cosechando una importante discografía e innumerables éxitos y reconocimientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/377769-popular-cantante-paulo-fg-fallece-en-accidente-automovilistico-en-la-habana>



Radio Habana Cuba